

Re: Législatives - votre avis sur les projets routiers

De : monique.iborra@orange.fr <monique.iborra@orange.fr>

À AxeVertRamee@protonmail.com

Date : vendredi 10 juin 2022 à 16:05

Bonjour,

J'ai bien reçu votre mail et je vous en remercie.

J'ai lu avec intérêt votre pétition, dont j'avais déjà pris connaissance. Le projet principal ciblé par celle-ci est le BUCSM, et plus particulièrement la première tranche (BUCSM1) qui consiste à créer une nouvelle route qui relierait la Rocade Arc-En-Ciel et l'A64.

Je partage la plupart des arguments développés dans la pétition. En effet, le projet va à l'encontre des objectifs de l'accord de Paris avec un bilan carbone négatif. Il conduira à la destruction d'espaces agricoles, ce qui est incohérent avec l'objectif national de zéro artificialisation nette des sols pour tout projet urbain. Et il contrarie la mise en place de la zone à faible émission métropolitaine.

Je suis plutôt favorable à un moratoire national sur les projets routiers, car il me semble nécessaire de remettre en question le développement systématique des infrastructures routières. Les urbanistes ont introduit la notion de « Boulevards urbains », mais celle-ci a été galvaudée à Toulouse. Un boulevard urbain est un boulevard à vitesse réduite, avec des voies réservées pour tous les types de mobilité (piéton, vélo, bus, voiture). Or, ce n'est pas ce qui est prévu pour le BUCSM.

Réduire les émissions de carbone implique de réduire le nombre de voitures qui circulent dans une métropole. De nombreuses métropoles françaises ont abandonné leur politique de suprématie de la voiture individuelle au profit du financement des alternatives (transports en commun, vélo, marche à pied, covoiturage), et en favorisant leur usage avec des offres incitatives.

Notre métropole est aujourd'hui en retard sur ces sujets. Des actions sont menées par obligation d'appliquer la loi, mais sans conviction réelle ni volonté de réduire l'usage de la voiture, qui est pourtant la seule option.

Je considère donc qu'un moratoire national sur les projets routiers permettrait de revoir nos concepts des mobilités dans un objectif indispensable de réduire nos émissions.

Cordialement,

Monique Iborra

Députée sortante

Candidate aux élections législatives dans la 6^{ème} circonscription de la Haute-Garonne

envoyé : 30 mai 2022 à 22:23

de : Axe vert de La Ramée <AxeVertRamee@protonmail.com>

à : "AxeVertRamee@protonmail.com" <AxeVertRamee@protonmail.com>

objet : Législatives - votre avis sur les projets routiers

Bonjour,

Nous sommes le collectif indépendant Axe vert de La Ramée pour des transports respectueux de la nature et des citoyens dans le Sud-Ouest toulousain, composé des associations 2 Pieds 2 Roues, Non à Val Tolosa, GNSA Pays toulousain, Amis de la Terre, Alternatiba, Écolomobile, Cugnaux en transition, Greenpeace, Plaisance pour le climat, ANV-COP21 et Toulouse en transition ainsi que de citoyens..

Nous avons lancé une pétition demandant l'abandon du projet de contournement routier dans le Sud-Ouest toulousain envisagé par Toulouse Métropole : <https://chnng.it/LjjQQwyf>

En lien avec votre candidature aux élections prochaines, nous aimerions connaître votre avis sur la question des nouveaux projets routiers. Merci de bien vouloir nous le donner en nous écrivant à AxeVertRamee@protonmail.com pour authentifier votre réponse.

Les projets routiers ont de nombreux impacts négatifs : augmentation des émissions de CO2 et de l'impact sur le changement climatique, destruction d'espaces naturels et agricoles, pollution de l'air, nuisances sonores. Loin de fluidifier le trafic automobile, ils sont un encouragement à l'usage de la voiture : quand on fait un nouvel aménagement routier, on ne gagne pas de temps. On en profite toujours pour aller plus loin.

Êtes-vous favorable à un moratoire national sur les projets routiers ?

Cordialement

Collectif "Axe vert de La Ramée"

Pour des transports respectueux de la nature et des citoyens dans le Sud-Ouest toulousain

Associations [2 Pieds 2 Roues](#), [Non à Val Tolosa](#), [GNSA Pays toulousain](#), [Amis de la Terre](#), [Alternatiba](#), [Écolomobile](#), [Cugnaux en transition](#), [Greenpeace](#), [Plaisance pour le climat](#), [ANV-COP21](#) et [Toulouse en transition](#)

Suivez-nous : [Twitter](#) | [Mastodon](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [WeGreen](#)

Signez la pétition : <http://chnng.it/LjjQQwyf> soutenue par [France Nature Environnement Midi-Pyrénées](#)